

# “Organizarnos más es la primera tarea”

## El Presidente no habría logrado lo que ha hecho sin el movimiento social que es Morena, afirma Sheinbaum

**SALVADOR CORONA**

—nacion@eluniversal.com.mx

En el marco de la conmemoración de los 12 años de Morena, la virtual candidata presidencial de ese partido, Claudia Sheinbaum, aseguró que el presidente Andrés Manuel López Obrador no hubiera logrado lo que se ha hecho hasta ahora sin el movimiento social organizado.

“Nosotros somos un partido social, Morena, el cual tiene una alianza, una coalición, con el PVEM, el PT, pero nosotros, además de un partido político, somos un movimiento social. El Presidente de la República no hubiera logrado lo que hemos logrado hasta ahora si no fuéramos un movimiento social organizado”, expuso en la firma del Acuerdo por la Unidad en Tlaxcala.

Detalló que en cada aniversario de Morena los militantes y simpatizantes se movilizan al Zócalo y que recientemente han acudido al llamado del Mandatario federal para la consulta de revocación de mandato y el juicio a los expresidentes, lo cual se ha hecho con organización.

“Entonces, la primera tarea es organizarnos todavía más, en todo el territorio, en las escuelas, en las fábricas, en los distintos lugares, en el campo, todos a formar comités de defensa de la transformación, ¿estamos de acuerdo? A ver, levante la mano el que esté de acuerdo; primera tarea cumplida y por cumplirse”, comentó.

Sheinbaum Pardo destacó que el Movimiento de Regene-

ración Nacional debe continuar haciendo historia en la democracia del país, pues de esta manera además de garantizar el bienestar de niños, niñas, jóvenes, mujeres, hombres y adultos mayores también será posible evitar el regreso de los gobiernos neoliberales que en el pasado lastimaron profundamente al pueblo de México.

“Ellos piensan que no debe haber programas sociales (...) La oposición se está quedando sola, hay muchos mexicanos y mexicanas que dicen: ‘Yo quiero estar con el movimiento de la Cuarta Transformación’”, dijo.

Morena celebrará su doceavo aniversario en el Museo Interactivo de Economía (Mide), en un acto que estará encabezado por Claudia Sheinbaum, el dirigente nacional del instituto político, Mario Delgado, así como legisladores y dirigentes morenistas de todo el país.

Por otro lado, la virtual candidata presidencial mencionó que durante su gobierno en la Ciudad de México implementó el apoyo niñas y niños de escuelas públicas, llamado Mi Beca para Empezar y puso a consideración que este sea un programa que se implemente a nivel nacional, incluso cuestionó si este no sería un buen programa.

“Vamos a seguir más allá. Les pongo un ejemplo, en la Ciudad de México, como fui jefa de Gobierno, todos los niños y niñas que van a escuela pública tienen ya una beca, ¿a poco no les gustaría que eso ocurriera en todo el país?”, preguntó.

La exmandataria capitalina opinó que en el país debe haber cero rechazados en las escuelas, por lo que se debe implementar un programa para la creación de centros educativos.

Al reiterar que van por la construcción del segundo piso de la transformación, Sheinbaum Pardo comentó que se priorizará ganar las dos terceras partes de la Cámara de Diputados y del Senado, para poder renovar la Suprema Corte de Justicia de la Nación a fin de que sus miembros puedan ser seleccionados por elección popular.

“Esta es una revolución pacífica que va caminando como una locomotora, como la locomotora del Tren Maya o del Transístmico, así como la Revolución, la Independencia, la Reforma. Esta es una revolución pacífica que va caminando y no puede haber marcha atrás, no se puede parar, tiene que seguir caminando para la defensa de los intereses del pueblo de México y de los intereses de la nación y de la patria”, argumentó. ●

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Coordinadora de los Comités de la Defensa de la Transformación

**“Esta es una revolución pacífica y no puede haber marcha atrás, tiene que seguir caminando para la defensa de los intereses del pueblo”**



ESPECIAL



Durante la firma del Acuerdo por la Unidad en Tlaxcala, Claudia Sheinbaum dijo que Morena debe seguir haciendo historia en el país para evitar el regreso de los gobiernos neoliberales.

